

Bereinigung kantonales Schutzinventar

Die kantonale Denkmalpflege hat den regierungsrätlichen Auftrag, gestützt auf das Gesetz über die Denkmalpflege und Archäologie, die Bereinigung des kantonalen Schutzinventars (KSI) durchzuführen. In einigen Gemeinden des Kantons Schwyz ist dies bereits erfolgt bzw. in Bearbeitung. Zur inhaltlichen Überprüfung des Kantonalen Schutzinventars sind unter anderem auch Besichtigungen vor Ort vom öffentlichen Grund aus notwendig. Diese Inventarbereinigungsarbeiten beginnen in der Gemeinde Lauerz ab anfangs März 2024 (Kalenderwoche 10/11). Die Übersicht über die bisherigen Schutzobjekte (Denkmalschutzkarte) finden Sie unter www.sz.ch → Denkmalschutzkarte/Inventar.

Gemeindeverwaltung Lauerz